

Erzwungene Anpassung!

Eine Zwangsanpassung erzwingen zu wollen wird oftmals damit begründet, dass man nur so einen geordneten Unterricht durchführen könne. Dabei bedingt eine solche Zwangsanpassung notwenigerweise für Betroffene. Aufgabe der eigenen Persönlichkeit. Eltern werden zum Druck auf ihre Kinder ermuntert, um auf diese Art und weise zu einer Zwangsanpassung zu kommen. Notendruck wird dazu eingesetzt. Dass man damit die Persönlichkeit junger Menschen zerstört, wird billigend in Kauf genommen. Was aber sind die Folgen? Gleichgültigkeit gegen alles sind die häufigsten Reaktionen. Ein positives Miteinander innerhalb der Gemeinschaft wird nachhaltig zerstört.

Positive Aspekte:

Positive Aspekte ergeben sich nicht.

Negative Aspekte:

Erhebliche Spätfolgen für die einzelne Person sind zu erwarten. Diese äußert sich vor allem in Gleichgültigkeit auch gegenüber Nöten der Mitmenschen. Daraus aber können auch kriminelle Handlungen entstehen. Insgesamt sind die negativen Auswirkungen kaum abseh und einschätzbar.

Resümee:

Wer Menschen mit Zwang zu uniformem Miteinander zwingen will, handelt im höchsten Maße verantwortungslos.

